

Conception: Benjamin Löbbert

Benjamin Daniel Emil Löbbert, né en 1983, est originaire de Kempten im Allgäu, en Bavière. Après sa formation d'orfèvre en argenterie, il est engagé par un célèbre bijoutier munichois avant de décider d'apprendre le métier de graveur pour étendre et approfondir ses aptitudes manuelles. C'est à Neugablonz qu'il acquiert ces connaissances en 2012, avant d'achever un an plus tard l'École de maîtrise en orfèvrerie de Munich. Ensuite, Benjamin Löbbert se met à son compte et participe à diverses expositions où il fait connaître ses images et ses sculptures. En 2017, il s'installe à Berne où il travaille désormais comme graveur pour Swissmint. Benjamin Löbbert signe ses travaux de son logo , une tradition de l'époque où il était orfèvre



Caractéristiques

Motif

150 ans de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers

Artiste

Benjamin Löbbert, Berne

Données techniques

Alliage: argent 0,835

Poids: 20 g

Diamètre: 33 mm

Valeur nominale légale

20 francs suisses

Date d'émission

3 septembre 2020

Date de vente

2 septembre 2023 ou
dans la limite des stocks disponibles

Tirage

Pièces non mises en circulation:

20 000 pièces

Qualité flan bruni, avec étui:

5 000 pièces



Frappe et émission

Monnaie fédérale Swissmint

CH-3003 Berne

Tél. +41 58 4 800 800

Fax +41 58 462 60 07

www.swissmint.ch

Monnaie commémorative officielle 2020

150 ans de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers

Photo: Andrea Campiche



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Swissmint



Pièces commémoratives officielles

Chaque année, la Monnaie fédérale Swissmint émet un nombre limité de pièces commémoratives représentant des sujets choisis avec soin. Les pièces bimétalliques, en argent ou en or, ont une valeur nominale officielle et sont disponibles dans différentes qualités. A collectionner pour son propre plaisir ou pour faire de magnifiques présents.

150 ans de la Fédération suisse des sapeurs-pompiers

La Fédération suisse des sapeurs-pompiers défend les intérêts des sapeurs-pompiers, professionnels ou miliciens, en Suisse et dans la principauté de Liechtenstein. L'idée de sa création remonte à 1869 à Herisau, dans le canton d'Appenzell Rhodes-Extérieures. La fédération voit le jour à Aarau en 1870, sous la forme juridique d'une association. En 2020, elle célèbre donc ses 150 ans. La défense des intérêts des sapeurs-pompiers ainsi que le transfert de connaissances restent, aujourd'hui encore, des objectifs majeurs de la fédération. Par ailleurs, la FSSP est une entreprise de services moderne et innovante, orientée prestations et résultats. Neutre sur le plan politique, elle soutient les associations cantonales et relie les régions linguistiques de Suisse. Enfin, elle sert de trait d'union avec les partenaires nationaux de la protection de la population tout en étant active au plan international.

Dans toutes ces activités, la FSSP vise à soutenir les sapeurs-pompiers et à les aider à créer le contexte le plus propice pour attirer la relève. Car chez les sapeurs-pompiers aussi, le recrutement devient de plus en plus difficile, parce que de moins en moins de personnes acceptent de s'investir dans le travail de milice et le travail bénévole, surtout lorsque ce travail implique des responsabilités pour une rémunération faible, voire inexistante. Pourtant, le travail de milice et le travail bénévole constituent l'une des bases de notre démocratie directe.